

Liebe Freunde in Deutschland,



Daher können und wollen wir uns nicht von allem, was von außen an uns herangetragen wird, beunruhigen lassen. Das Wort des Jahres ist "Fake News". Unter diesem Begriff lässt sich so gut wie alles einordnen, was vom Menschen kommt. Wie soll man wissen, was Wahrheit oder Lüge ist? Im Römerbrief 3.10 heißt es: **Da ist keiner, der gerecht ist, auch nicht einer.** Das zeigt für uns Christen, dass es also nur eines gibt, worauf man hören und vertrauen kann, und das ist das Wort Gottes. Jesus spricht: **Himmel und Erde werden vergehen, aber meine Worte werden nicht vergehen (Matthäus 24.35)**

Wir haben dieses Jahr 174 Schüler und Schülerinnen unterrichtet und konnten große Fortschritte in der Alphabetisierung erreichen. Dank Ihrer Hilfe sind wir in der Lage, pädagogisches Material zu kaufen, das den Kindern in ihrem Lernprozess sehr hilft. Anhand von Leistungstests, die wir zweimal im Jahr durchführen, können wir die verbesserten Schulleistungen bestätigen und nachverfolgen. Auch die Schulleiter der Schüler, die bei uns unterrichtet werden, geben uns positive Rückmeldungen. Im Allgemeinen gehören Schüler der Clave de Sol zu den besten in jedem Schuljahr. Unsere Nachhilfe macht sich also bemerkbar. Auch unsere Eltern sehen den Fortschritt ihrer Kinder im Lesen und Schreiben.



Einmal mehr senden wir Ihnen unsere herzlichsten Grüße aus Brasilien. Wir hoffen, dass Sie alle trotz der vielen negativen Ereignisse weltweit den Glauben und die Freude am Leben nicht verloren haben. Unsere Arbeit hier basiert auf dem christlichen Glauben und darauf bauen und vertrauen wir.

(Kinder de Clave de Sol beim täglichen Gebet)



Unsere Kinder bekommen zwei Mahlzeiten am Tag. Dank Ihrer Hilfe können wir so 8.700 Essen im Monat ausgeben. Das ist eine große Hilfe für die Familien, die oft in finanziellen Schwierigkeiten sind. Da die Kinder halbtags in der Schule und die andere Hälfte bei uns sind, ist eine gesunde und ausgewogene Ernährung von ganz grosser Bedeutung. Unsere Köchin Sandra ist sehr beliebt und man merkt, dass sie die Mahlzeiten mit sehr viel Liebe zubereitet.

Nach der langen Pause, die uns die Pandemie aufgezwungen hat, konnten wir in diesem Jahr wieder sehr aktiv in den Musikunterricht einsteigen. Auch wenn es natürlich etwas dauern wird, von neu Anzufangen, sind wir sehr zufrieden mit dem, was dieses Jahr bereits erzielt wurde.



So konnten wir auch unser Orchester wieder neu beginnen. Wir schauen mit viel Vertrauen auf das neue Jahr und sind zuversichtlich, dass unser Orchester wachsen und auch musikalische Verbesserungen erfahren wird.

Wenn Sie uns dieses Jahr noch nicht bedacht haben und zu Weihnachten noch helfen möchten, würden unsere Kinder und Jugendlichen sich sehr freuen, wenn sie etwas auf das Konto unseres Fördervereins „Kulturwerkstatt für Kinder“ spenden würden. **Jeder helfende Euro ist für unsere Kinder ein Geschenk!**

(IBAN: DE53 3706 9125 0009 4130 14 / BIC: GENODED1RKO / Volksbank Berg e.V.)

Wir bedanken uns ganz recht herzlich bei allen und wünschen Ihnen und Ihrer Familie eine schöne Adventszeit, frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Möge Gott Sie alle schützen und segnen. Bleiben Sie gesund und halten Sie fest am Glauben.

Mit freundlichen Grüßen

